Der Modus macht Lust auf mehr

TENNIS Einladungsturnier beim Tennisclub Meinhard: Rund 30 Teilnehmer waren mit dabei

VON HARALD TRILLER

Grebendorf - Die Idee vom Vorstand hat Früchte getragen, denn das Einladungsturnier beim Tennisclub Meinhard unter dem Motto "Bringe einen Freund mit" fand bei rund 30 Teilnehmern den erwünschten Zuspruch. "Allein der außergewöhnliche Spielmodus hat bei perfektem Tenniswetter Lust auf mehr gemacht", erklärte TCM-Pressesprecher Christian Hahn nach fast fünf Turnierstunden, die viele interessante Ballwechsel bescherten.

Gespielt wurden die Doppelduelle, die zunächst ein TCM-Mitglied und einen Gast-

bei wahrlich lockererer und stehenden äußerst sportlicher Atmosphäre in einem sogenann-"Open-End-Tie-Break" ten über die Zeit von 25 Minuten. In die Wertung kam der Spielstand, der bei der Schlusssirene auf der Anzeigetafel festgehalten war.

"Das konnte ein klares 18:10 ebenso sein wie ein knappes 20:19. Auf dieser Grundlage wurden die weiteren Partien ausgelost", macht der für die Öffentlichkeitsarmit der Vorsitzenden Inge Eselgrimm und Jugendwart Stefan Gerhard konnte er ausgelost, darunter eine Jah-auch zahlreiche Zuschauer resmitgliedschaft beim TC

Hygieneregeln den Weg zur vereinseigenen Anlage in Grebendorf fanden und sich neben dem Tennissport auch den kulinarischen Angeboten in süßer und deftiger Form widmen konnten.

Unter dem Strich kamen die TCM-Aktiven wie auch die Tennisfreunde auf jeweils fünf Spieleinsätze, wobei es keinen offiziellen Sieger gab, der Spaß an der Freude und auch das Knüpfen von sozialen Kontakten waren es, die

"Allerdings haben wir unter den 15 Gastspielern Preise resmitgliedschaft beim TC zusammenführten, begrüßen, die nach den be- Meinhard, einen Tennisschlä-



beit zuständige Christian hier im Mittelpunkt stehen Hahn deutlich. Zusammen sollten.

Der Hauptpreis der Verlosung ging an Liviu Pavel (Zweiter von links): Die Vorsitzende Inge Eselgrimm (Zweite von rechts) und Jugendwart Stefan Gerhard (Dritter von links) haben Eselgrimm (Zweite von rechts) und Jugendwart Stefan Gerhard (Dritter von links) haben die Preise überreicht.

ger und einen Rucksack oder auch T-Shirts", gab Christian den Hauptpreis, die Jahresmitgliedschaft, an den in der reichen.

So konnte Inge Eselgrimm Region bestens bekannten Handballer Liviu Pavel übermitgliedschaft, an den in der reichen.